



Wir danken von Herzen für die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

# Peter Marthaler

erfahren durften.

Eure Umarmungen, die tröstenden Briefe, die wunderbaren Blumen und Geschenke, die berührenden Erinnerungen vieler Patientinnen und Patienten, die grosszügigen Spenden an Dr. Richners Kinderspital Kantha Bopha – all dies gibt uns Kraft in diesen schweren Wochen der Trauer!

Besonders danken wir;

- Frau Pfarrerin Nadja Heimlicher für ihre einfühlsamen, Peter treffend würdigenden Abschiedsworte.
- den Musikerinnen Claude Eichenberger (Gesang), Marianne Keller-Stucki (Querflöte) und Kathrin Günther (Orgel) für die wunderbare musikalische Gestaltung der Trauerfeier.
- unserem lieben Hausarzt Dr. med. Andreas Amonn für die langjährige Betreuung.
- dem kompetenten Team der Spitex Oberes Worblental für die achtsame Pflege.
- dem Altersheim Wydenhof in Rubigen für die Pflege während Peters letzten Tagen.
- unseren Nachbarn für ihre Unterstützung.
- Herrn John Bieri, aurora Bestattungen, für die wertvolle Beratung.

In grosser Dankbarkeit für eure Anteilnahme

Worb, im Advent 2024

Elisabeth Marthaler-Wethli  
und die Trauerfamilie